

Gaëlane et Titouan au Maroc

Gaëlane, 10 ans, et Titouan, 12 ans, sont allés en vacances avec leur maman au Maroc. Ils ont vécu chez des Marocains, comme eux et avec eux.

C'est une association qui s'appelle Quinoa qui organisait pour la première fois ce voyage pour des familles. Le but n'était pas de faire du tourisme en logeant dans un hôtel confortable ou en passant ses journées sur la plage. Ici, les voyageurs partaient à la rencontre de la population locale. Au Maroc, les gens sont moins riches qu'ici... Les parents ont beaucoup parlé avec les Marocains de leur vie, de leurs inquiétudes, de leurs besoins. Et les enfants ?

Gaëlane raconte : « On est partis avec d'autres gens qu'on connaissait juste un peu parce qu'on avait fait des réunions avant, pour s'organiser. »



Titouan et Gaëlane ont visité le Maroc, mais ont aussi vécu comme les Marocains et joué avec eux.

Titouan : « Là-bas, il fait bien plus chaud qu'ici et la nourriture est différente. » Il explique qu'il s'est levé un jour à 5h du matin pour aider à faire des travaux dans les champs. Il fallait terminer vers 7 ou 8h, parce qu'après, il faisait trop chaud. Gaëlane, elle, a aimé les moments de

jeux avec les enfants du village. « On a vécu dans un village pendant une semaine. On dormait chez les gens, sur un tapis par terre, comme eux. On mangeait avec eux : on prenait la nourriture à la main, tous dans la même tagine, un grand plat. » Les enfants ont aidé à préparer les repas, à

faire le pain... Ils ont découvert des épices, un thé différent d'ici, avec de la menthe et très sucré.

Titouan se souvient d'autre chose : « Pour aller aux toilettes, il y avait parfois un simple trou percé, dans lequel il fallait viser, et puis on devait remplir un seau d'eau parce qu'il n'y avait pas de chasse. Et pour se laver, il y avait un hamam dans chaque maison : ils chauffaient plus ou moins avec un feu de bois et on versait l'eau dans un seau pour se laver. »

L'eau est rare, dans ce pays. Il faut la pomper dans le sol ou aller la puiser dans un bassin qui sert de réserve et la ramener à dos de mulet.

Gaëlane et Titouan ont aussi fait de la randonnée (marche). Ils ont rencontré des nomades, des gens qui gardent des troupeaux de moutons et de chèvres et qui se déplacent quand il n'y a plus assez d'herbe pour les animaux. « Ils vivent dans des tentes. On a pu aller dans l'une d'elle. On a même dormi dans une tente et à la belle étoile, en montagne. »

Voilà un voyage riche en expériences et en rencontres !